

TRIATLÓN

Chus Til busca un buen puesto en el Nacional

La de Mayencos Brico-Jaca llega en un gran momento

D.A.

HUESCA.- El sábado se disputa en la localidad tarraconense de Altafulla el Campeonato de España de Triatlón sobre distancia esprint. Los mejores triatletas españoles se darán cita tanto en categoría élite como en grupos de edad. Y entre ellos estará la triatleta de Mayencos Brico-Jaca Triatlón Chus Til. La oscense ha iniciado la temporada de triatlón a lo grande, venciendo en la primera prueba de las series TriWhite de Alicante, en distancia olímpica.

Su entrenador, Luis Manzano, destaca que en la tercera temporada como triatleta de Chus "toca dar el salto a nivel nacional", después de consolidarse en lo más alto en pruebas de Aragón y conseguir una vigésimo octava posición en el Campeonato de España Élite en distancia olímpica.

Se ha preparado bien la prueba, aunque sin buscar un pico puntual de forma. Tanto la preparación invernal como los últimos entrenamientos han sido muy buenos y el reflejo fue la victoria hace dos semanas en el triatlón de distancia olímpica de las series TriWhite que se celebró en Alicante.

El objetivo para este sábado es seguir progresando y conseguir un buen resultado. Chus debe luchar por una plaza que la sitúe entre las mejores españolas y ello dependerá mucho de la natación.

Junto a Chus Til, Mayencos contará con otro representante, Fernando de Marcos, quien competirá en el grupo de edad de 30-34 años con el objetivo de seguir sumando experiencias.



Chus Til. S.E.

PATINAJE SOBRE RUEDAS

El CP Huesca, a las puertas del podio en La Almunia

Participaron en el quinto Trofeo Valdejalón

D.A.

HUESCA.- El pasado sábado se disputó en el pabellón de La Almunia de Doña Godina el 'V Trofeo Valdejalón' de patinaje artístico, organizado por el CP La Almunia. Hasta allí se desplazaron cinco patinadoras del Club Patín Huesca, quienes se quedaron en varias ocasiones a puertas del podio pero realizando todas ellas unos buenos ejercicios.

Este torneo contó con la participación de los distintos clubes de patinajes provenientes de Aragón y de Madrid. La competición se dividió en nueve categorías de test (D, C, B, A y Certificado) y categorías absolutas (Alevín, Infantil y Cadete). Las patinadoras oscenses patinaron en las categorías de test B, A y categoría Alevín.

Comenzaron la jornada los patinadores del test C, seguido del Test B con la participación de las oscenses Lucía Li Peña, con-



Patinadoras del CP Huesca que compitieron en La Almunia de Doña Godina. S.E.

siguiendo la cuarta posición, y Laura Ascaso, que fue quinta.

Seguidamente se pudo ver la competición de test A, en el que participaron Cristina Fernández, que fue cuarta, y Alba Yagües, que fue decimoquinta.

Ya por la tarde se disputó la competición de categorías absolutas, donde la oscense Jara Sanz, con su disco corto, consi-

guió ser octava, una muy buena plaza ya que el nivel estaba alto y se pudo disfrutar de un bonito espectáculo en el que la patinadora oscense se está haciendo un hueco en categoría Alevín.

Este torneo ha servido a muchas patinadoras participantes para preparar las próximas pruebas de test y campeonato de Aragón en el caso de Jara Sanz.

ARTES MARCIALES



Foto de familia de todos los participantes. S.E.

Primer 'Stage Spring Camp' de Krav Maga en Huesca

Se celebró el pasado fin de semana con la presencia de Alexandre Orozco

D.A.

HUESCA.- El pasado fin de semana, viernes 16, sábado 17 y domingo 18, se celebró el primer Stage Spring Camp de Krav Maga, que contó con la presencia del director técnico nacional, Alexandre Orozco Cinturón, Negro cuarto Darga de la Federación Europea de Krav Maga FEKM-RD. Alumnos y profesores de Huesca, Zaragoza, Teruel, La Rioja y Navarra formaron parte de este evento organizado y celebrado con mucho éxito por

la escuela Krav Maga Aragón de Huesca.

El primer día se trabajaron técnicas con armas improvisadas y no convencionales, haciendo especial hincapié en la utilización de objetos cotidianos como método de defensa. El segundo día se entrenaron variantes de distintas técnicas de defensa personal y también defensa contra amenazas de cuchillo y pistola. Y el tercer día el trabajo se desarrolló sobre el tema de la defensa personal en espacios reducidos.

Todos los participantes agra-

decieron el esfuerzo realizado por los profesores para organizar este importante evento, acontecido por primera vez en Huesca y que fue una ocasión única para aumentar nuevos conocimientos y compartir experiencias con otros alumnos y profesores de otras escuelas del país.

Como no podía ser de otra manera, la escuela Krav Maga Aragón quiere agradecer al director técnico nacional, Alexandre Orozco, su disponibilidad para acudir a Huesca, su dedicación y su gran profesionalidad.

CICLISMO

El sábado se disputa el Memorial Luis Muñoz

Sabiñánigo disfrutará con los mejores aficionados

MERCEDES PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- Este sábado se celebra el XXXI Memorial Luis Muñoz, para ciclistas élite y sub-23, organizado por el Club Ciclista Sabiñánigo. "Esta prueba es la de mayor categoría ciclista que se va a disputar esta temporada por tierras altoaragonesas, ya que no viene la Vuelta a España para traer a los profesionales. No hay que olvidar que los ciclistas Élite y Sub-23 son los que están a un paso de dar el salto a los equipos profesionales", explican desde este club serrablés.

Este año, según la normativa de la Federación Española, también pueden inscribirse en el Memorial Luis Muñoz, sin coste alguno para ellos, los corredores con licencia sénior y máster 30.

La salida será en las inmediaciones de la Plaza España de Sabiñánigo a las tres y media de la tarde. Se darán tres vueltas al circuito de Navasa, para completar un total de 120 kilómetros. La llegada de los primeros corredores está prevista para poco antes de las seis y media, a la meta situada en la calle Serrablo número 86.

"Esperamos contar en la línea de salida con los mejores equipos navarros, vascos y catalanes de categoría élite y sub-23, en los que están encuadrados varios ciclistas aragoneses, y es que por desgracia no hay ningún equipo aragonés en estas categorías. Además podremos tener a los corredores que tienen licencia Sénior y Máster 30 enrolados en los equipos AA CC Kapelmuur, Goerna, Betón o Peña Guara"

Setenta voluntarios y muchos apoyos

Asimismo, desde el Club Ciclista Sabiñánigo hacen hincapié en que organizar esta prueba "será posible gracias a los más de 70 voluntarios que ayudan en el buen desarrollo de la misma, junto con la Guardia Civil de Tráfico, además de las aportaciones de Ibercaja, Biciaventura, Talleres Piedrafita, Pinturas Grasa, Servicio y Logística del Pirineo, Electricidad EMAG y Proycon, junto a la colaboración del Ayuntamiento de Sabiñánigo y la Comarca Alto Gállego".